

Flora Canaria



Familia:
Scrophulariaceae
Nombre común:
Romero Marino

Campylanthus Salsoides (L. Fil.) Roth.

Este arbusto que alcanza los 2 metros de altura tiene hojas lineares, succulentas, de hasta 4 cms. de largo y muy verdes. Sus flores van desde el blanco rosado al violáceo y se agrupan en inflorescencias terminales laxas, con frecuencia caídas. El fruto es una cápsula con dos valvas que contiene muchas semillas.

Endemismo canario localmente frecuente en la zona baja, que crece en lugares rocosos y soleados desde cerca de la costa hasta unos 600 metros de altitud.

Foto y texto: J. Rodrigo
Jardín Botánico "VIERA Y CLAVIJO"